Nexus AG: Sehr starke Umsatz- und Ergebnissteigerung in 2020

Donaueschingen, 09. März 2021: Die Nexus AG – einer der europaweit führenden Anbieter von Softwarelösungen im Gesundheitswesen – konnte im Geschäftsjahr 2020 den Umsatz um 10,4 % und das Ergebnis vor Steuern (EBT) um 16,2 % steigern. Die kontinuierlich positive Umsatz- und Ergebnisentwicklung der letzten Jahre konnte damit erneut fortgesetzt werden.

In 2020 hat sich der Umsatz von TEUR 147.648 auf TEUR 162.944 (+10,4 %) erhöht. Der Bereich "Healthcare Software" stieg von TEUR 139.597 auf TEUR 154.532 (+10,7 %), der Bereich "Healthcare Service" hat sich mit einem Umsatzwachstum von 4,5 % von TEUR 8.051 in 2019 auf TEUR 8.412 in 2020 stärker als in den Vorjahren entwickelt. Der Anteil des internationalen Geschäftes am Gesamtumsatz betrug 45,6 % (Vj. 46,7 %) und erreichte TEUR 74.333 nach TEUR 68.901 im Vorjahr.

Der Konzernjahresüberschuss stieg sehr stark um 24,5 % auf TEUR 15.091 (Vj. 12.121), das Konzernergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) um 14,2 % auf TEUR 19.915 (Vj. TEUR 17.444). Das EBITA erhöhte sich um 12,0 % von TEUR 21.676 (2019) auf TEUR 24.284, das EBITDA um 7,9 % auf TEUR 36.640 (Vj. TEUR 33.947).





2009 bis 2020 Konzernumsatz in Mio. EUR



Ein ebenfalls deutlicher Anstieg zeigt sich im operativen Cashflow, der in 2020 bei TEUR 30.947 nach TEUR 24.618 im Vorjahr (+25,7 %) lag. Zum Jahresende 2020 standen liquide Mittel in Höhe von TEUR 28.177 (Vj: TEUR 35.204) zur Verfügung. Die Nexus AG verfügt zum 31. Dezember 2020 über ein Eigenkapital in Höhe von TEUR 123.583 (Vj: TEUR 115.135). Die Eigenkapitalquote beläuft sich somit auf 55,4 % (Vj: 55,3 %). Damit zeigt die Nexus AG eine nachhaltig gesunde Bilanz und verfügt über ausreichend Kapital zur weiteren Finanzierung der europäischen Wachstumsstrategie.

Der Aufsichtsrat und Vorstand werden der Hauptversammlung am 27. April 2021 vorschlagen, eine Dividende in Höhe von EUR 0,19 je Aktie zu beschließen.

Der ausführliche Geschäftsbericht 2020 ist auf unserer Homepage zu finden unter: https://de-de.nexus-ag.de/unternehmen/investor-relations – Finanzberichte

Über die Nexus AG

Die Nexus AG entwickelt und vertreibt Softwarelösungen für den internationalen Gesundheitsmarkt.

Mit dem klinischen Informationssystem (NEXUS / KIS) und den integrierten diagnostischen Modulen (NEXUS / DIS) verfügen wir heute über eine einzigartig breite Produktpalette, die nahezu alle Funktionsanforderungen von Krankenhäusern, Psychiatrien, Reha- und Diagnostikzentren innerhalb der eigenen Produktfamilien abdecken kann. Im Vordergrund der Produktentwicklung stehen einfach zu bedienende Prozessunterstützungen, die die Effizienz und Sicherheit in der Patientenbehandlung erhöhen. NEXUS beschäftigt rund 1.500 Mitarbeiter, ist in sieben europäischen Lädern mit eigenen Standorten präsent und betreut Kunden in weiteren 23 Ländern über zertifizierte Händler. Durch kontinuerlich wachsende Nachfrage nach NEXUS-Produkten konnten wir in den letzten Jahren eine große Kundenbasis aufbauen und regelmäßig steigende Umsätze und Ergebnisse zeigen.

